



Christophorus-Kindergartenkinder verbringen einen schönen Tag am Vörder See

Zum Abschluss ihrer Kindergartenzeit unternahmen die künftigen Grundschüler des Christophorus-Kindertages Basdahl eine Abschlussfahrt nach Bremervörde. Voller Aufregung hätten die Kinder an der Bushaltestelle gestanden und auf den Bus gewartet, heißt es in der Pressemitteilung der Kita-Leitung. In Bremervörde angekommen, gab es erst einmal ein leckeres Eis, ehe es zur Umweltpyramide ging. Dort erprobten die Kinder einen Barfußpfad und entdeckten viele verschiedene Insekten, unter anderem Bienen, Mückenlarven, Libellen und sogar ein riesiges Spinnennetz mit einer Spinne. Auf den kleinen Holzpferden wurde begeistert geritten. Den Nachmittag verbrachten die Kinder am Vörder See. Der kleine Strandabschnitt am See lud zum Picknick ein und der große Spielplatz wurde gemeinsam erobert. Abschließend heißt es: „Diese Fahrt bot allen Kindern etwas, ob es die Bewegungsvielfalt oder die Natur war. Vor allem war es ein tolles gemeinschaftliches Erlebnis. Alle Kinder fuhren zufrieden nach Hause“. (bz)